



Drei Projekte in der engeren Auswahl: Die Bürgergruppe Wanfried für den Erhalt Wanfrieder Häuser (von links), das Nahversorgungsprojekt Marktwert in Datterode vom Verein Aufwind sowie die Mach-MitMensch-Aktion der Bürgerstiftung. Fotos: Wetzstein/privat/Rissmann

Werra-Meißner ganz vorn

Demografiepreis: Von neun Projekten in engerer Auswahl sind drei aus dem Kreis

VON DIANA RISSMANN

WERRA-MEISSNER. Der Demografiepreis 2012 des Landes Hessen könnte in diesem Jahr in den Werra-Meißner-Kreis gehen. Die Chancen dazu stehen nicht schlecht, denn von den neun Projekten in der engeren Auswahl kommen drei aus dem Werra-Meißner-Kreis.

Nominiert sind das Nahversorgungsprojekt Marktwert - Leben im Ringgau in Datterode von Aufwind - Verein für seelische Gesundheit, die Bürgergruppe für den Erhalt Wanfrieder Häuser sowie die Bürgerstiftung Werra-Meißner für den Mach-MitMensch-Wettbewerb. „Im Werra-Meißner-Kreis scheint die Kreativität im Umgang mit dem demo-

grafischen Wandel am größten zu sein“, sagt Wanfrieds Bürgermeister Wilhelm Gebhard. Dem stimmt auch Gudrun Lang von der Bürgerstiftung zu: „Es ist spitze, dass drei so tolle Projekte aus drei unterschiedlichen Bereichen in der engeren Auswahl sind.“ Immerhin hatten sich 101 Projekte aus ganz Hessen beworben. Sie sei nun sehr gespannt auf den Sieger. Lange warten muss sie nicht, denn die Preisverleihung durch Staatsminister Axel Wintermeyer in der hessischen Staatskanzlei Wiesbaden ist am Mittwoch, 31. Oktober.

In insgesamt fünf Kategorien wird der Demografiepreis vergeben. In der Kategorie Leerstand wurde die Bürgergruppe Wanfried nominiert.

Die Gruppe besteht aus einem Dutzend Bürgern, die den Fachwerkbestand in Wanfried erhalten und vermarkten. Weitere Informationen zur Gruppe gibt es unter www.buergergruppe-wanfried.de

„Im Werra-Meißner-Kreis scheint die Kreativität im Umgang mit dem demografischen Wandel am größten zu sein.“

WILHELM GEBHARD

In der Kategorie Sicherung der Grundversorgung wurde das Marktwert-Projekt von Aufwind nominiert. Mit dem Versorgungszentrum ist in Datterode eine neue Bege-

gungsstätte entstanden. Von Lebensmitteln über kulturelle Veranstaltungen bis zu medizinischen Dienstleistungen bietet der Treff für die Menschen vor Ort alles Nötige. Zudem haben über das Stellenwert GmbH Menschen mit Behinderung dort einen Arbeitsplatz gefunden.

In der Kategorie Generationen übergreifende Projekte wurde die Mach-MitMensch-Aktion der Bürgerstiftung nominiert. Von Singen bis Backen - bei diesem Wettbewerb haben sich Jung und Alt untereinander ausgetauscht. Informationen über das Projekt und einen kurzen Film gibt es unter: www.machmitmensch.de

Infos zum Demografiepreis unter www.hessen.de